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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno 04 del mese AGOSTO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe Cuzzucoli  in 
prima  convocazione per le ore  15:30  ed in  seconda convocazione  alle ore 16,45   Per discutere 
il seguente  Ordine del giorno: Resoconto Programma Spazzamento Luglio 

Segretario Verbalizzante: Lo Schiavo Serena 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

16,45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente    A A SCHIAVELLO  

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A/P  Entra alle 15,46 

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  Entra alle 15,51 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  Entra alle 15,57 

6 NASO Agostino Componente A A LO SCHIAVO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente A A   

10 CURELLO Antonio Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente     A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A PUGLIESE Entra alle 15,53 

14 SANTORO Domenico Componente A A PISANI  

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ Entra alle 15,56 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

Presiede la seduta  il  Presidente f.f.Termini Gerlando, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:25 

 

                   Il  PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

      Giuseppe Cuzzucoli                             Serena Lo Schiavo 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Giuseppe Cuzzucoli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari 
partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

OdG:  Resoconto  Programma Spazzamento Luglio 

Pisani: “Avendo fatto un’interrogazione a novembre 2021 mi interessava sapere a che punto sono 
le intitolazioni delle vie, visto che è passato un anno e mezzo ed ancora siamo in alto mare. Poi, 
per quanto riguarda i rifiuti,  stanno pulendo finalmente lo spiazzale della Capitaneria e le 
banchine. C’è stata una comunicazione tra il Vice Sindaco e altri Consiglieri su rifiuti solidi urbani 
ed è stato comunicato che questi devono essere raccolti dalla società portuale ma a mio avviso 
non è così.  Aldilà di questo, c’è una nota inviata il 3 agosto 2021, nota n.13294 nella quale in 
questa missiva si chiede al Comune di Vibo Valentia di pulire le banchine “.  

Console: “ Mi può dare lettura? E’ il caso che qualcuno vada a controllare il tutto. La pulizia non 
deve essere fatta perché si chiede alla Sindaca, ma deve avvenire periodicamente. Nei depositi ci 
sono ancora i cestini che devono essere installati.  Mi riservo di fare qualunque osservazione solo 
dopo che la nota sia pervenuta in Commissione “.  

Calabria: “ Ho recuperato la relazione alla Polizia Municipale in merito allo spazzamento, e ho 
chiesto delle info in merito alle strisce blu. Il contratto scade a febbraio 2023, la proroga sarà di 
ulteriori 9 mesi, ma non è sicuro perché è una società in liquidazione volontaria, ci sentiamo a 
settembre e vedremo “.  

Pugliese: “ A livello di parcheggi Vibo Marina è in grado di ospitare tutta la folla prevista per 
l’estate. Comito: io Presidente vorrei porre alla sua attenzione, e c’è anche il Presidente Iorfida, 
vorrei sollevare una problematica che dorme da mesi, fine aprile si è concluso l’iter in merito al 
project finance, pongo questa problematica a tutti voi, da 4 mesi fanno una determina per aprire la 
busta e vedere se è tutto ok, la provincia ha mandato perché la dirigente non si reca presso l’Ente 
per aprire la busta “.  

Pisani: “ Per quanto riguarda l’Estate è stato già fatto il piano di sicurezza da parte dei vigili urbani 
? “.  

 

La seduta chiude alle ore 16:25 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 22/08/2022 

 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

       Serena Lo Schiavo                 

Il Presidente la 2^ Commissione 

                Giuseppe Cuzzucoli 


